

[Inicio](#) > [Cali COP16](#) > [Artículo](#)

La capital del Valle cuenta con la infraestructura y logística necesarias para atender un evento de tal magnitud y con gente cálida y amable que sabe bien cómo atender a quienes la visitan. | Foto: El País

[> CALI](#)

Más de 5000 personas participarán en la agenda académica de la COP16; estos son los detalles

Se tienen programadas actividades en las principales universidades de la ciudad.

10 de octubre de 2024

Por: Redacción El País



Los organizadores de la COP16, las principales universidades de la ciudad y la Alcaldía de Cali dieron a conocer lo que será la agenda académica que se llevará a cabo durante la COP 16.

“Esta fue una alianza que desarrollamos con instituciones de educación superior de la ciudad de Cali, en la cual, tuvimos un proceso de preCOP, de cómo preparar la ciudadanía, sobre qué era la COP16, la importancia sobre la biodiversidad. En este sentido, hoy se presentaron los más de 90 eventos que tendrá esta agenda académica en la sede de todas estas instituciones universitarias”, indicó Angélica Mayolo, asesora de la COP16 en Cali.

De acuerdo con la asesora, **más de 200 expertos internacionales visitarán a Cali, durante los días de la COP16, quienes hablarán en estas instituciones educativas sobre temas relevantes como conservación a la biodiversidad, bioeconomía, la relación entre cambio climático y biodiversidad y los objetivos de desarrollo sostenible, entre otros temas.**



Alcalde de Cali, Alejandro Eder, confirmó la llegada de más policías a la ciudad, para proteger la COP16

El objetivo, según Mayolo, es que cada uno de los rectores de las universidades o sus delegados, contarles cuál es la oferta que tendrá cada una de las universidades.

Cabe indicar que la agenda académica irá desde el 21 de octubre hasta el 1 de noviembre y tendrá los mismos ejes temáticos que se estén debatiendo de manera oficial en la Agenda de Naciones Unidas, en la zona azul.

[“Será una agenda de espacio libre, gratuita, para que toda la ciudadanía caleña pueda disfrutar, cuya inscripción está abierta y en la que pueden participar todos los ciudadanos caleños y los que visiten la](#)

[ciudad por esos días”, explicó la asesora.](#)

El alcalde Alejandro Eder resaltó que en la reunión se habló del Plan Maestro Ambiental que será presentado para la ciudad durante la cumbre. “Ese plan maestro será la base sobre la cual se proyectará el futuro de Cali, tanto en la visión de desarrollo Cali 500, como en el POT y en otros instrumentos que desarrollará la ciudad el año entrante”.



Alcalde Eder confirmó que se “está blindando a Cali” para la COP16; reveló cuando comenzará el patrullaje fluvial en el Río Cauca

Aporte académico

Alberto Sánchez Gómez, delegado de la rectoría de la Universidad del Valle, mencionó que aprovechando que el campus ubicado en la sede de Meléndez es un jardín botánico institucional, han planteado un circuito de biodiversidad con varias estaciones donde mezclarán lo ambiental, ecológico y lo cultural.

“Tenemos programados una serie de puntos donde tendremos participación de comunidades indígenas, exhibición de nuestra zona de restauración ecológica del bosque tropical húmedo y las estaciones biológicas, donde vamos a inaugurar una muestra del esqueleto de una ballena yubarta de manera interactiva con el público y que permitirá acercar a los visitantes a lo que es la biodiversidad en sí”, contó Sánchez Gómez.

La Universidad del Valle también ha programado 81 productos de tipo técnico - académico, para lo cual esperan congregar a 37.000 espectadores durante los diez días que se desarrollará la COP16.



Durante la COP16, según el Alcalde de Cali, Alejandro Eder, será presentando el Plan Maestro Ambiental para la ciudad. | Foto: Raúl Palacios

Otra de las universidades que aportará con infraestructura es la Universidad Libre. Según contó Diana Milena Martínez Buitrago, rectora seccional Cali de la Universidad Libre, la institución cuenta con estructuras modernas, con inteligencia artificial y con un auditorio que puede llegar albergar 1.200 personas.

“Vamos a tener muchas actividades concentradas en los procesos de investigación que corresponden a la zona verde. Además, los estudiantes bilingües y trilingües están vinculados al voluntariado que requirió la COP16, así como los docentes e investigadores que participarán en los procesos de investigación”

Vicente Durán, rector de la Universidad Javeriana de Cali, indicó que la Javeriana cuenta con un campus biodiverso, donde se realizarán diferentes eventos. “Están todos invitados a asistir a los eventos que estarán dentro de la programación de la COP16. Para nosotros es un gusto muy grande poder colaborar con la ciudad y con la agenda académica”, recalcó.



Los estudiantes y profesores serán parte activa dentro de la programación académica. | Foto: Cortesía de la Universidad del Valle

Agenda Académica

Tatiana Aguilar, secretaria de Educación de Cali, subrayó que en el marco de la COP16 habrá dos eventos desde el sector educativo: la Ciudadela Educativa que se desarrollará en el Polideportivo Los Almendros, los días 23, 24 y 25 de octubre; y la Agenda Académica desarrollada por las universidades y las instituciones educativas de la ciudad.

En la Ciudadela Educativa se esperan tener cerca de 2000 estudiantes de instituciones públicas y privadas, donde podrán mostrar las experiencias significativas en torno a la biodiversidad y el cuidado del medio ambiente.

Por otra parte, la Agenda Académica contará con más de 97 eventos académicos, desde las instituciones universitarias, para poder garantizar un diálogo constructivo sobre la biodiversidad.

Algunos de los eventos que podrán encontrar dentro de la Agenda Académica son:

- El 21 de octubre, en la Universidad Libre, se desarrollará el evento WISTA Colombia hacia la descarbonización del transporte marítimo, desde las 06:30 pm hasta las 8:30 pm.
- Para esa misma fecha la Pontificia Universidad Javeriana Cali tiene programado un Open House COP16, de 9:00 am a 12:00 am y de 2:00 pm a 5:00 pm.
- El 22 de octubre, la Universidad Icesi, llevará a cabo de 8:00 am a 8:00 pm, del Ecocampus: Biodiversidad y Cambio Climático.



Campus Universidad Libre de Cali

- La Institución Universitaria Escuela Nacional del Deporte, llevarán a cabo el 24 de octubre, de 10:00 a. m. a 12:00 m, Prácticas culturales del Pacífico Colombiano; Danza, sonido y expresión.
- El Foro: El antropoceno en debate: ¿estamos en una nueva era geológica?, será realizado por la Universidad Autónoma de Occidente, el 25 de octubre, de 8:00 am a 12:00 p.m.
- Universidad de San Buenaventura Cali tiene previsto realizar el 29 de octubre, el evento denominado Huella Verde: “Construcción de ambientes como un elemento transformador en el marco de la